

NOVAPULS



Sonderausgabe | DeMeKo ADL | Persönlicher Nachrichtenfilter BN

TOP WISSENSCHAFT ✖

ERNEUTER MASSIVER ANSTIEG VON MANASTÜRMEN AUF DER GANZEN WELT. Experten warnen vor kommender globaler Mana-Katastrophe. **[MEHR]**

TOP MANASTÜRME ✖

WEITERHIN KEIN KONTAKT ZU DOWN UNDER: Auch zwei Monate nach Entstehen des kontinentweiten Manasturms über Australien kein Kontakt möglich. **[MEHR]**

TOP NACHRICHTEN ✖

TRAGISCHE VERLUSTE FÜR AZTECHNOLOGY BEI SKYHOOK-UNFALL. Tod von Präsidentin Flavia de la Rosa und zwei weiteren Vorständen bestätigt. **[MEHR]**

SUPERBILD

DEUTSCHLAND UNTER DRACHEN-ANGRIFF

RIPPENSTAHLS WELT VON UND MIT HUGO VON RIPPENSTAHL

Im Bild: Angriff von SIRRURG 2073 auf eine aztlanische Militärbasis

BESTÄTIGTE SIRRURG-ANGRIFFEN AUF DEUTSCHE ZIELE (AKTUELLER STAND):

1. JULI: Angriff auf das Basilisk-Forschungszentrum von Aztechnology im Spreewald. Min. 50 Tote.

4. BIS 7. JULI: Mehrere Angriffe auf unidentifizierte Ziele in der Sonderrechtszone Saar (SOX). Unbekannte Opferzahl.

10. JULI: Bestätigte Radarkontakte im Raum der Kohlhoff-Anomaliezone. Unbekannte Opferzahl.

DEUTSCHLAND IST DAS DRACHENLAND. Nirgendwo sonst auf der Welt gibt es mehr Große und adulte Drachen – welche, nach Auffassung namhafter Experten, nach allen Regeln der Evolutionstheorie als invasive Lebensform betrachtet werden müssen.

Dass wir als Deutsche somit öfter und intensiver als andere Völker Zeugen und Kollateralschäden der Konflikte jener Kreaturen werden, ist hinlänglich bekannt (auch wenn sich kaum ein Newsfeed traut, über diesen alltäglichen Terror zu berichten). Neu ist in diesem Jahr der Katastrophen 2083, dass die reptiloiden Märchen-Monster Zentren, Einrichtungen und harmlose ADL-Bürger ganz gezielt attackieren.

RELEVANTER DENN JE: DER FEUERSCHWINGE-AMOKLAUF VOR 70 JAHREN. Auf groteske Weise wiederholt sich Geschichte, aus der die deutsche Politik aus Bequemlichkeit – und ja: auch verständlicher Angst – nicht so recht lernen will: Nach seinem Wiedererscheinen vor einem Monat ist der Große Drache SIRRURG „der Zerstörer“ seinem Namen an zahlreichen Orten der Welt mehr als gerecht geworden – und Deutschland scheint gegenwärtig sein bevorzugtes Ziel zu sein. Wo sind die Anti-Drachen-Waffen und die geschulten Spezialkräfte, die seinerzeit das Monster Feuerschwinge aus der Luft geschossen haben? Und, wo wir dabei sind: Warum wurden die bereits vor Jahrzehnten verfügbaren, offenkundig effektiven Waffen und Einsatzpläne seitdem nicht weiterentwickelt?

[WERBESPOT: Leiden Sie unter Zukunftsängsten, Stress und Anspannung? Dann greifen Sie zu XCOPE, dem Relaxdrink von Zeta-ImpChem mit der Vierfachkombi aus Baldrisandan, Copium, Lavendin und ZENax. Jetzt auch in Orange-Melone und Zimt-Kirsch-Karamell!].

DEUTSCHLAND BEFINDET SICH IM KRIEG MIT DEN DRACHEN. Und wir reden hier nicht nur von „Drachen-Godzilla“ SIRRURG: Bereits einen Monat vor SIRRURGs Angriffen trafen sich die Stimmen verschiedener Großer Drachen in Neu-Essen – wie deutlich, bitte, sollen jene Kreaturen, die in der Bibel als Symbol des Teufels gelten, noch werden? Es wird mehr brauchen als die mahnenden Predigten der Deutsch-Katholischen Kirche oder die verschärfte Rhetorik der deutschen Regierung, um den Bürgern der ADL inmitten von Manastürmen und den Folgen der Flüchtlingskrise und des RRP-Kollapses das Vertrauen in Recht, Ordnung und ein Überlebensrecht für Nicht-Drachen zurückzugeben. Liebe Kanzlerin Beloit, liebe Innenministerin Sagehorn, liebe ADL-Regierung: Lassen Sie den markigen Sprüchen Taten folgen, ehe es zu spät ist! **[MEHR]**

TOP MELDUNGEN ✖

ADL Bundesrat blockt erneut Regierungsvorstöße zur Ausweitung von Bundeswehreinheiten im Inland. Verteidigungsminister Huber warnt: Die Blockadepolitik der Länder zwingt die Regierung zur Erweiterung der Notstandsverordnungen, um „im Rahmen der Krisen-Eskalation“ handlungsfähig zu bleiben.

RHEIN-RUHR-MEGAPLEX Hohlraum-Einbruch unterhalb Bottrops: Sinkloch reißt mehrere Baustellen und Dutzende Arbeiter in die Tiefe. Sind Wiederaufbauprojekte überhaupt sinnvoll?

BERLIN Wegen Krisenlage und BGS-Schikanen an der Stadtgrenze: Alleinbürgermeister Ozu nimmt Gespräche mit Brandenburgs Ministerpräsident Schinkel über „engere Kooperation“ auf.

HAMBURG Magistrat hält an den geplanten Feierlichkeiten anlässlich des Endes der Eurokriege vor 50 Jahren fest. Hamburg erwartet über 100.000 Besucher.

HANNOVER Acht Monate nach den linksterroristischen Angriffen der „Woche des Todes“: ADL-Regierung initiiert Parteiverbotsverfahren gegen die Anarchosyndikalistische Union (ASU) unter frenetischem Jubel in Bundestag und Bundesrat. Gewaltsame Proteste in Berlin, Hamburg und anderen Städten.

SHADOWRUN

FÜRCHTE DAS DUNKEL

DIE SECHSTE WELT IST IN GEFAHR. Normalerweise fürchten sich Shadowrunner nicht vor Schrecken, die die Nacht durchflattern – denn normalerweise sind sie selbst diese Schrecken. Aber natürlich wissen sie, dass sie nicht die Einzigen sind, deretwegen man sich Sorgen machen muss. Das Universum und die Metaebenen enthalten Schrecken, die sich niemand vorstellen kann und sich niemand vorstellen sollte, weil allein der Gedanke an sie einen in den Wahnsinn treiben kann. Und manche dieser Schrecken sind bereits da.

Fürchte das Dunkel ist der perfekte Einstieg und Überblick zum aktuellen „Dis“-Hintergrundplot der Sechsten Welt der Jahre 2082/83, dessen kritischste Ereignisse in der ADL im begleitenden Abenteuerband **Domino-Effekte** aktiv gespielt werden können. Zum Gebrauch mit **Shadowrun, Sechste Edition**.

IM BUCHHANDEL oder online bestellen auf pegasusshop.de
AUCH ALS PDF ERHÄLTlich über pegasusdigital.de

Art.-Nr. 46154G



DOMINO-EFFEKTE

DIE STEINE FALLEN. In der eng vernetzten Sechsten Welt können kleine Ursachen große Wirkung entfalten. Was erst, wenn schon die Ursache gigantisch ist und die Welt am Abgrund steht? In diesem Band müssen die Runner einen legendären Hacker aus einem Club in Hamburg retten, eine kostbare Lieferung aus wenig vertrauenswürdiger Hand in Berlin erlangen und diese Lieferung im Rhein-Ruhr-Plex einsetzen, um eine tief vergrabene Gefahr auszuschalten.

Domino-Effekte ist eine Eigenproduktion von Pegasus Press und eine Anthologie für **Shadowrun, Sechste Edition**, mit drei miteinander verbundenen Einzelabenteuern, die passend zum Quellenband **Fürchte das Dunkel** entwickelt wurden. Alle Abenteuer sind auch ohne den Quellenband spielbar, um aber die größeren Zusammenhänge zu verstehen, wird der Besitz des Bandes empfohlen.

IM BUCHHANDEL oder online bestellen auf pegasusshop.de
AUCH ALS PDF ERHÄLTlich über pegasusdigital.de

Art.-Nr. 46156G



GESCHMEIDIGE GESCHÄFTE

REDEN IST GOLD. Das „Face“ ist der Oberbegriff für die sozial begabten Mitglieder eines Runner-teams, sei es nun die Unterhändlerin, die bei Mr Johnson mehr Geld für den Job rausholt, der Trickbetrüger, der andere um ihre sauer verdienten Nuyen erleichtert, oder das soziale Chamäleon, das überall hineinpasst. Diese Leute können mit einem geliehenen Ausweis in ein streng geheimes Labor gelangen oder den trollischen Türsteher überreden, die Knarre stecken zu lassen und sich zu entspannen. Sie können dir eine bessere Bezahlung, eine ansprechendere Unterkunft und akkuratere Informationen besorgen. Falls du nicht weißt, was ein Face alles für dein Team tun kann, dann mach dich bereit – hier findest du es heraus.

Geschmeidige Geschäfte ist das Face-Regelwerk für **Shadowrun, Sechste Edition**.

IM BUCHHANDEL oder online bestellen auf pegasusshop.de
AUCH ALS PDF ERHÄLTlich über pegasusdigital.de

Art.-Nr. 46161G

